
Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll
17.12.2007

Ort, Zeit FaRa-Büro, 17.12.2007, 20 Uhr c.t.

Protokollant Martin Schütte

Anwesende

• Juliane Arnold

• Sebastian Burkhart

• Christian Glaschke

• Michael Haack

• Günther Nieß

• Martin Schütte

• Jens Steinborn

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Gäste

• Marcus Hake

• Stefan Kröger

1 Begrüßung und Konstituierung

• Allgemeine Begrüßung

• Fehlende lisa-Accounts werden eingerichtet

• Schlüsselübergabetermine werden vereinbart

• Die Aufgaben im Fachschaftsrat werden wie folgt verteilt:

Vorsitz Jens Steinborn

Finanzerin und Gleichstellungsbeauftragte Juliane Arnold

Administrator Günther Nieß

VeFa/Vernetzer Christian Glaschke

Institutsratsvertreter Sebastian Burkhart

Erstsemesterbeauftragte Michael Haack und Daniel Höhn

Schriftführer und stellv. Vorsitzender Martin Schütte
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Es wird im Block abgestimmt.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

• Mailinglisten-Moderation: Sebastian, Günther, Jens, Martin

• Aufruf an alle FaRa-Mitglieder sich Jabber-Accounts einzurichten und in die Adress-
liste einzutragen

• IPs werden übergeben

• Sitzungstermine im WiSe sind alle drei Wochen, Dienstags 19 Uhr

• nächste Sitzung ist am 8. Januar

2 R-Mailingliste

Wir hörten vom Wunsch an der Uni eine Mailingliste zu R zu etablieren. Wir beschließen
die Liste auf barney einzurichten.

3 Vorlesungszeiten

Infolge der neuen Räume in Haus 6 wird überlegt die Vorlesungszeiten an die WiSo-
Fakultät anzupassen.
Wir sehen den Vorteil dann besser mit anderen Studienfächer vertaktet zu sein. Ande-
rerseits würde das Besuchen von HPI-Veranstaltungen erschwert und die Mensa wäre in
der Mittagszeit noch überfüllter; daher sind wir zur Zeit gegen eine Änderung.

4 Café Eselsohr

Wir wollen einen VeFa-Projektmittelantrag stellen, damit das Café einen PC und eine
gute (!) Kaffeemaschine kaufen kann.
Christian kümmert sich um die Anfrage bei der Café-Ini.

5 Grillen

Es wurde vorgeschlagen am Donnerstag zu grillen.
Der Termin ist schlæcht, weil Donnerstag nachmittags keine Vorlesungen mehr sind.
Außerdem finden sich nicht genug Helfer, deshalb wird der Plan vertagt.

6 Büro aufräumen

Wir sind dafür.
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7 Sonstiges

• Das FaRa-Büro sollte öfter besetzt sein.

• Vorschlag: Sitzungen per Aushang ankündigen.

• Vorschlag: zweite Mailingliste für Interessierte einrichten.
Wollen wir machen, wir sammeln Namensvorschläge.
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